

Online-Umfrage zu Klybeckplus

Der Juni stand ganz im Zeichen der Beteiligungsveranstaltungen zu Klybeckplus. Das Richtprojekt für das gesamtschweizerisch grösste Transformationsareal zeigt, wo man wie dicht und hoch bauen möchte, wie es erschlossen und an den öffentlichen Verkehr angebunden werden soll, wo man Grün- und Freiräume vorsieht und wo gewohnt und wo gearbeitet werden soll. Das wurde von Interessierten an drei Tagen in Workshops gespiegelt. Ausserdem hat das Stadtteilsekretariat Kleinbasel und die Quartierarbeit Klÿck an verschiedenen Standorten im Klybeck während drei Wochen gut 100 Passanten zu ihrer Meinung befragt. Die Rückmeldungen reichen von Zustimmung über Kritik an der Grünraumversorgung und Mobilitätsplanung bis hin zu Ideen, was das neue Quartier der Nachbarschaft bieten könnte – eine Hochbahn oder Freibad? Bis zum 20. Juli haben Sie noch die Möglichkeit, Ihre Rückmeldungen und Anregungen Online zu geben.



Mobile Beteiligung im Quartier Klybeck

In den nächsten Monaten wollen die Planungspartner unter Berücksichtigung der Rückmeldungen das städtebauliche Leitbild und damit die Grundlage für den städtebaulichen Vertrag und die weiteren Planungsschritte erarbeiten. Im Herbst wird dazu erneut informiert. **Ihre Meinung ist gefragt!** <https://www.klybeckplus.ch/beteiligung/umfrage-zum-aktuellen-stand-der-planung.html>

Zwischennutzung Klybeckplus

Das Bildungszentrum Gesundheit Basel-Stadt (BZG) zieht ab Juli ins Klybeck-Areal. In die Gebäude bei der Dreirosenbrücke kommen für voraussichtlich zwei Jahre Unterrichts-, Behandlungs- und Laborräume, Vorlesungssaal und Bibliothek. Der Zugang zum Areal für die 800 Auszubildenden erfolgt über die Porte 15 an der Klybeckstrasse.

«Landhof für Alle»

Der Ratschlag, der die Sanierung und Öffnung des Landhof mit Abbruch des Tribünengebäudes, dem Neubau eines Infrastrukturgebäudes vorsieht, wird demnächst erstmals im Grossen Rat

behandelt. Nach dem Rückzug der Investoren verzichtet der Regierungsrat darauf, das Projekt eines Quartierparkings weiter zu verfolgen. Die aufgrund der mehrjährigen politischen Beratung anfallenden Mehrkosten werden gleich mitbeantragt.

Fitness in den Langen Erlen

Im Frühling wurde die Finnenbahn und der Vitaparcours im Landschaftspark Wiese/ Otterbach-Wald (Freiburgerstrasse) instand gestellt und mit einer neuen Beschilderung versehen. Das beliebte Sportangebot ist nun wieder voll einsatzbereit!

Claramatte – Gsünder Basel Angebote für Gross & Klein

Auf der Claramatte kann man sich bis Anfang August jeden Dienstag abend, 18.30 Uhr fit tanzen. Ausserdem bieten die Sommergumpis jeden Sonntag nachmittag von 16 – 18 Uhr Bewegung, Spiel und Spass für Kinder und ihre Begleitpersonen – bis zu den Herbstferien.

Sperrung Wettsteinallee

Erneuerungsmassnahmen führen bis Ende August zur Sperrung der Wettsteinallee im Abschnitt zwischen Schwarzwaldallee und Peter Rot-Strasse. Während der IWB-Arbeiten an der Fernwärme, Haltestellenanpassung ans BehiG und Rückbau der Baucontainer Roche ist der Abschnitt für alle ausser Fussgänger/innen gesperrt. Die Buslinien 34 und 42 verkehren über

die Grenzacherstrasse. Die Umleitungen für Velos sind Schwarzwaldallee/Vogelsangstrasse bzw. Bergalinger-/Grenzacherstrasse oder via Grenzacher-/Rankstrasse



Umfahrung Wettsteinallee Velo

«Walk a mile in my shoes»

Der 2. Podcast von «alles im Fluss» bietet einen Tag am Rhein aus unterschiedlichen Blickwinkeln. Wussten Sie, dass das Wasser des Rheins nie dieselbe Farbe hat? Und kennen Sie eigentlich das Geheimnis der Nasen? Reinhören: www.allesimfluss.info

Termine

Rundgang Rosental Mitte «Underground»

Anmeldung: rundgang@rosentalmitte.ch

11.08.2021, 17.15 Uhr

Quartierflohmi St. Johann

14.08.2021, 10 - 17 Uhr

Quartierflohmi Neubad

21.08.2021, 10 – 17 Uhr

Quartierflohmi Gotthelf/Iselin

29.8.2021, 11 – 17 Uhr

Betriebsferien STS KB vom 21. Juli bis 8. August – wir wünschen einen schönen Sommer!